

HAY OTROS MUNDOS PLANETARIOS QUE SOLAMENTE SON ROCAS, ESAS SON VIDAS CRECIENDO EN ESA FORMA DE ROCAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de noviembre de 1997

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ALLÁ EN OTROS PLANETAS SOLO SON MASAS, MASAS DE AIRES, MASAS DE DIFERENTES GRADOS, PERO SON SERES INDIVIDUALES VIVIENDO EN SUS FORMAS. HAY OTROS MUNDOS PLANETARIOS - TE DIGO- QUE SOLAMENTE SON ROCAS, ESAS SON VIDAS CRECIENDO EN ESA FORMA DE ROCAS. EN OTROS MUNDOS PLANETARIOS HAY OTRAS FORMAS DE VIDA, COMO SON SOLAMENTE INSECTOS EN SUS DIFERENTES ESCALAS.**

[19971130] Que mi amor sea con vosotros, benditos hermanos míos, y que este amor sublime también sea en cada uno de vosotros. Mis bien amados, que presentes están, pues en verdad venís a convivir, a convivir y a tomar de esta vianda espiritual, de esta vianda cósmica que Yo os traigo para vosotros. Yo os la traigo para ti, pueblo amado, porque es necesario que Yo os te traiga de las cosas que vosotros habéis tenido olvidadas por tanto tiempo y que ahí en tu profundo de vuestra mente, la habéis mantenido oculta, oculta mi pueblo amado.

Pero he aquí, he aquí como la fuente de agua viva os vengo a bañarte y a darte de beber, mis bien amados, para que te sientas, en lo más profundo de vuestro SER, gozoso y satisfecho de vuestra vida misma, del camino mismo que tenéis que encontrar, que tenéis que definir en tu propia conciencia. Vosotros como la transformación, vosotros como el hacedor de tu existencia, tenéis que darte cuenta que eres el camino, la verdad y la vida. Es como si Yo te dijere que eres, ahí en tu interno, eres tú el dueño de ti, eres tú el Creador, eres tú el pequeño Creador, de la Creación Divina de vuestro Creador que os da la vida. Mi pueblito amado, eres tú el camino, porque eres tú la voluntad, eres tú el deseo, eres tú el odio o eres tú el amor, pero todo lo eres tú, tú eres, mis bien amados. Debes entender esa razón, debes entender esa verdad, déjala que brille en lo más profundo de tu mente, en lo más profundo de tu SER y de tus sentimientos que es tu misma alma.

**Mi pueblito amado, he aquí pues, que día a día debes vosotros transformarte. La transformación es a través de la comprensión, de la sabiduría, del amor y de la paz para ser una buena transformación de vuestro espíritu y un buen crecimiento de vuestro espíritu; porque eso es el crecimiento de vuestro espíritu. Yo te digo que todos los SERES somos iguales en tamaño; pero Yo te digo que en conciencia, en mente, está la diferencia que vosotros debes aprender. Mi pueblo amantísimo, he aquí que día a día debes profundizarte más y más, hasta lograr encontrarte a ti mismo, porque de eso, de eso se trata en tu vida. Eso debes tratar en tu propia conciencia, amadísimos míos. Reconocerte como un SER, como un SER sublime, como un SER dotado, porque eso eres, amados míos.**

Yo te digo que la inferioridad, la debilidad y la limitación también es una creencia tuya y aquel que cree en ella, que la ha fabricado vive en ella, pero es solamente, te digo, una equivocación tuya, una forma equivocada de ver la vida. Pero si vosotros esfuerzas tu mentecita para dar tu cambio, para dar el cambio de la verdad, para reconocer que tú eres el SER, el SER que se transforma, el SER cambiante que debe buscar siempre una forma definida, una forma positiva en lo más profundo de vuestro espíritu, de vuestro SER, de vuestra alma. Mi pueblito amado, que me escuchas estas

palabras este mensaje, que me escuchas hoy a través de esta mente, a través de esta conciencia, pues Yo te digo que verdaderamente, vengo a derramarte de lo cósmico, esa ciencia, esa ciencia que eres tú mismo, porque de todo esto que Yo te hablo y te he dicho, he hablado de ti, eres tú mismo en esencia todo lo que Yo te digo, mi pueblito bien amado. Pues date cuenta, date cuenta y serás, y serás verdaderamente el SER que busca la vida, mi pueblito bien amado. Pues he aquí, que así vengo a hablarles a todos por igual, porque debes aprender a reconocer la verdadera Ciencia Divina de mi Padre, de vuestro Creador, mis bien amados.

**He aquí, que deben practicar, como siempre, el amor; que deben practicar, como siempre, esa paz infinita, esa paz verdadera. Y no dejéis, mi bien amado, no dejéis que la parte equivocada formule, formule vuestra vida, formule la equivocación y la limitación de vuestro SER. Mi pueblito bien amado que a vosotros os vengo, que a vosotros por igual os vengo a hablarte y a saludarte. Pues he aquí, mi pueblo bien amado, que Yo les vengo a tratar como a SERES, como a verdaderos SERES, porque eso son vosotros, porque vuestro cuerpo es solamente el instrumento para hacer la distinción de vosotros. Pues he aquí, que hoy en estos tiempos, en esta etapa de vuestras vidas, pues Yo vengo a hablarles como a verdaderos SERES, como espíritus, como fluidos, porque eso sois vosotros, porque eres emanado de la vida de mi Padre, de la vida de Dios, mi pueblito bien amado. Reconózanse mis bien amados como la vida, como la vida. Cuando logres entender esa verdad, entonces podrás distinguírte, podrás suavizar en tu conciencia y reconocer que sois pequeños creadores de vuestra propia vida, de vuestra propia existencia.**

Amadísimos míos, pues he aquí, he aquí pues que así vengo a dictarles, como siempre os he dictado, esta ciencia, este palpar de vuestra mente y de vuestro corazón mis bien amados. He aquí reconózanse, reconózanse como verdaderos espíritus, tanto vosotros que estáis en vuestro cuerpo, que todavía estáis viviendo en este cuerpo, como también os digo que también reconózanse vuestros hermanos que ya no poseen su cuerpo, que de una forma o de otra os lo han abandonado. Pero que deben reconocer que sois esos éteres divinos, esas transformaciones y esos procesos evolutivos que han tenido y que han venido teniendo a través de vuestra existencia, que, Dios, el Creador sublime os ha destinado.

**Amados hermanos míos, pues así vengo a derramar la enseñanza, vengo a derramarte la existencia eterna, donde vosotros podréis vivir eternamente. Porque, he aquí, mis bien amados, he aquí pues, que la vida eterna no es para vuestro cuerpo, no es en este cuerpo la vida eterna; la vida eterna es en vuestra alma, es en vuestro espíritu, allí. Porque en cada tiempo, veras transformándote en un cuerpo diferente, mis bien amados, y así serán vosotros dichosos ante la vida. Pero Yo te digo, mi pueblo, que pasarán, pasarán vuestros tiempos, hoy estás aquí, hoy estás en vuestros cuerpos y todavía vendrás otros tiempos más. Tendrás otras existencias, por la forma, porque todavía no has culminado con vuestros deseos materialistas, con vuestros deseos físicos, todavía no has reconocido, mis bien amados, esa vida. Pero llegará el momento en que cada uno de vosotros, no serán todos, mis bien amados, no serán todos en masa, porque Yo te digo que de acuerdo a las escalas, de acuerdo a procesos evolutivos, entonces, unos vienen más atrás y unos más adelante, y otros mucho más adelante. Entonces se podrán alcanzar todas estas dimensiones, pero en diferentes estados de vida.**

He aquí mis bien amados, he aquí pues, que así lo debes entender vosotros, así lo debes razonar vosotros, así lo deben entender, mi pueblito bien amado. Así lleguen a reconocer la verdad de vuestra existencia, amadísimos míos. He aquí, que así vengo a derramarles estas enseñanzas, porque es necesario que Yo les siga alertando y os les siga encaminado hacia ese mundo, hacia ese mundo desconocido para la humanidad, a ese mundo que no conocen, que no saben cómo es. Pero he aquí, vosotros que vas en rumbo de la vida espiritual, que vas buscando la espiritualidad, pues de digo, espero que lo vayáis entendiendo, que lo vayáis comprendiendo paso a paso y momento a momento, mi pueblito bien amado. Pero de esta manera podréis vosotros experimentar una vida diferente a la de hoy, a la de este instante, a la de este momento. Porque vosotros vivís una vida diferente en cada instante, sin que vosotros, a sí mismo vos te des cuenta, pero he aquí, que así lo debes vosotros entender, paso a paso y momento a momento, mi pueblito bien amado.

He aquí que se reconozcan, así podréis vosotros caminar a la vida eterna, porque la eternidad, la eternidad no está por fuera, sino está por dentro de tu mente, está en tus acciones, está en tu creencia, está en tu evolución, está en tu enseñanza, está ahí dentro de esa vida; ahí está la existencia eterna de cada SER, de cada hermano, sí, mi pueblito bien amado. Pues he ahí, he aquí pues, reconózanse, reconózanse, mis bien amados. Yo así les vengo a tratar a todos como hermanos espíritus, como hermanos en verdad, porque, eres mi hermano, porque Yo te digo que la diferencia está en que vosotros guardas vuestro cuerpo, más Yo, se ha quedado el cuerpo, se ha quedado lejos de mi vida, lejos de mi existencia, mi pueblito amantísimo. Pero ese es el mismo camino que cada uno de vosotros tenéis, y la dicha y la felicidad que os se encuentra, siempre estará en vuestro espíritu, siempre estará en vuestra mentecita, a través de la gran comprensión, del gran entendimiento, de la gran razón, vosotros la podréis poseer más tarde.

**Hermanos amados míos, he aquí pues, que así vengo a derramarles de esta esencia, de esta esencia Divina, de esta esencia Sagrada, la cual les hará verdaderos espirituales, verdaderos espirituales. Porque Yo te digo que todos, toda mi amada Humanidad, para conocer la existencia eterna verdadera, tendrán que caminar por la espiritualidad, por el mundo espiritual. Pero el mundo espiritual está vinculado con todas las cosas, sobre todas las cosas y es conocedora de todas las cosas, y no rehúsa, no rechaza nada, porque también posee el gran amor, mi pueblito amantísimo, no desconoce nada porque sabe que todo es de él, es de él mismo, hermanos bien amados. Pues muchos de mis hermanos hablan del mundo espiritual, de la vida espiritual, pero no la conocen, pero no la sobrellevan, hermanos bien amados, porque desconocen la vida, y si la desconoces quiere decir que no eres hermano espiritual, mi pueblito bien amado. Ámense pues, ámense porque sois hermanos, porque eres de donde Yo Soy, así también eres vosotros y así como vosotros todas las cosas, hermanos bien amados, así también eres vosotros todas las cosas y todas las cosas son vosotros mismos también.**

He aquí, mi pueblo, he aquí pues, he aquí, cuando aprendas todo esto y vivas en todo esto y ahí participes amorosamente, entonces podréis contemplar esos mundos etéricos, esos mundos verdaderos en donde muchos de vuestros hermanos radican y podréis ver descender a todo hermano, a todo SER. No tan solo existentes de esta tierra, de este terruño, sino a hermanos existentes de otros mundos planetarios, así, en sus formas los podréis ver, porque Yo os te digo que en cada mundo planetario, en cada existencia de esos mundos es una forma diferente de vivir, es una forma diferente de ser, sí mi pueblo. Sus cuerpos, su espíritu, su vida, aunque su espíritu puede ser el mismo, pero con diferentes dimensiones y con diferentes personalidades, con diferentes cuerpos.

**Porque Yo así te digo, mi pueblo, que hay otros planetas, hay otros mundos, hay otras existencias en aquellos lugares, en aquellas regiones; pero en diferentes cuerpos. Hay cuerpos, que, te digo, que aun ni aquellos tus hermanos que han mandado, que han mandado aparatos para detectar, para ver qué miran, no lo pueden detectar, porque son vuestros hermanos SERES que están viviendo, que son vidas que no poseen cuerpos, cuerpos materiales, sino cuerpos etéricos, cuerpos etéricos, mis bien amados, y que no lo pueden divisar aquellos hermanos con sus aparatos. Pero, sí, cada uno de vosotros los podrá divisar cuando entiendas esta realidad, cuando así no las desconozcas y entres a ese mundo Divino, a ese mundo espiritual. Pues he aquí, he aquí, pero Yo te digo que en diferentes actividades permanecen vuestros hermanos de otros mundos, porque he aquí, te digo, que pueden descender a tu tierra a servir a vosotros sin que vosotros te des cuenta de cómo te están sirviendo, de cómo son destinados, de cómo son sus procesos para poder cumplir con ese proceso evolutivo y ser diferentes adelante de la vida, mis bien amados. Pues he aquí, he aquí pues, que allá en otros planetas solo son masas, masas de aires, masas de diferentes grados, mis bien amados, pero son SERES también individuales, pero viviendo en sus formas.**

He aquí, que hay otros mundos planetarios -te digo- que solamente son rocas, son creaciones de rocas las que están ahí, que el hombre no las ha podido divisar; pero son fuentes, pero esas son vidas creciendo en esa forma de rocas, mi bien amado, y siendo y convirtiéndose en sustancias diferentes, son sus procesos. Pues también, te digo, que en otros mundos planetarios hay otras formas de vida, como son solamente insectos en sus diferentes escalas, hermanos bien amados, he

aquí, que el hombre podrá entrar ahí pero sin ver nada creyendo que no hay vida, pero dentro de ese mundo encontrarán vidas. He aquí, mi pueblo, también te digo, que hay otros planetas de hermanos, de SERES que verdaderamente poseen otras escalas de dimensiones y que son capaces, son capaces, mi pueblo amado, de provocar, que provocan tantas cosas y aún pueden hacerlo en vuestra tierra misma.

He aquí, mis bien amados, que Yo os hablando os de estas cosas que vosotros, tal vez aun no lo podéis asimilar, porque todavía no la habéis razonado, porque no te habéis hecho compatible con toda la existencia. Pero Yo os les digo a todos que cuando te hagas compatible sobre todas las cosas, entenderás esto que Yo vengo a decirles, que Yo vengo a hablarles por esta mente. Mi pueblito amado, cuando vosotros seas compatible con la realidad, con la verdad, con la existencia, con la eternidad, podrás, podrás hacer estas indagaciones alrededor de tu universo, de tu vida misma.

Amados míos, amado pueblo, que verdaderamente te saludo con tanto afán, que vengo a desenvolvete, vengo a abrir tu mentecita para que ahí lo podáis entender todo, mi pueblito bien amado. Ámense pues, compréndanse y sigan adelante en el camino. Hermanos bien amados, este es mi regalo que Yo os entrego a cada uno de vosotros, vayan en paz. Bendito el que escucha y el que busca entender la realidad; bendito el que escudriña, porque este se queda con este pendiente, Yo así les bendigo a todos, así les saludo y así les deseo que en días venideros podáis ser mejor entre vuestra vida misma. Benditos sean, hermanos míos, este es mi saludo por esta mente, hasta aquí y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.